

Wiesendangen, im Januar 2017

Wir danken von ganzem Herzen

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres lieben Vaters und Grossvaters

Hans Bösch-Eschmann

erfahren durften. Wir waren tief berührt von den vielen Beileidsbezeugungen, ob gesagt oder geschrieben.

Ein grosser Dank geht an:

- Herr Pfarrer Michael Baumann für die einfühlsame und persönliche Gestaltung der Trauerfeier
- die Organistin Frau Natalia Rickli für die musikalische Umrahmung
- den Feuerwehrverein Wiesendangen für den Fahngross
- das Pflegepersonal des Pflegezentrums Eulachtal in Wiesendangen und Elgg für die fürsorgliche und kompetente Betreuung
- die Nachbarn und Freunde für die Begleitung und Hilfe im letzten Jahr
- alle, die Hans auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Herzlichen Dank für die vielen Karten, Blumen, Geldspenden und Zuwendungen für gemeinnützige Institutionen.

Die Trauerfamilie